

Trump cambiará el modelo de visas tras el ataque de Nueva York

El presidente de Estados Unidos no descarta enviar a Guantánamo a Sayfullo Saipov, de origen uzbeko y autor de la matanza de ocho personas

AMANDA MARS, **Nueva York**
Donald Trump anunció ayer, en respuesta al primer atentado yihadista de su presidencia, su propósito de anular el sorteo de visados, en vigor desde 1990. Apenas 24 horas después de que Sayfullo Saipov, de origen uzbeko, invadiera con su camioneta un carril bici en Nueva York y matara a ocho personas, el presidente de EE UU reaccionó así a la información de

que el joven logró entrar en el país gracias al sistema que sortea 50.000 permisos de residencia al año entre ciudadanos de lugares de bajo flujo migratorio. La fórmula,

propuesta por congresistas demócratas, lleva la firma de George H. W. Bush, presidente en 1990. Trump dijo que no descarta enviar a Saipov al centro de Guan-

tánamo, abierto tras el atentado contra las Torres Gemelas de 2001 y en el que aún hay 41 reclusos. En sus planes nunca ha estado el cerrojazo. En enero ya avisó que frenaría nuevos traslados y ahora ha dejado claro que puede enviar a más detenidos, lo que no ocurre desde 2008; supondría el primer traslado de un arrestado en suelo americano. **PÁGINAS 3 A 5**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 14**

Un uzbeko radicalizado en EE UU

PÁGINA 5

OPINIÓN

Maestros en el arte de desestabilizar **Lluís Bassets** **PÁGINA 3**

El expresidente Puigdemont permanece en rebeldía en Bélgica

La justicia española podría enviar una orden europea de detención

C. PÉREZ / F. J. PÉREZ / J. GARCÍA
Gante / Madrid / Barcelona
Carles Puigdemont ignorará la citación de la Audiencia Nacional y no viajará a España para declarar hoy, según aseguró ayer en un comunicado. Su abogado propone que el expresidente de la Generalitat de Cataluña sea interrogado en Bélgica, donde se esconde. Si los jueces confirman la incomparecencia de Puigdemont —investigado por rebelión, sedición y malversación— enviarán a Bélgica una orden europea de detención para que sea entregado a España en 60 días. **PÁGINAS 18 A 25**

Lenín Moreno y Rafael Correa se enfrentan por el control de su partido

SARA ESPAÑA, **Guayaquil**
Alianza PAIS, la formación que gobierna Ecuador, despertó ayer con una grave crisis interna. La dirección del movimiento político decidió la noche del martes destituir a su líder, el mandatario Lenín Moreno, por no seguir la pauta de su predecesor, Rafael Correa. Dirigentes y simpatizantes se dividen entre quienes prefieren la mano dura de Correa y el estilo más conciliador del actual presidente. **PÁGINA 7**

ADEMÁS

Macri anuncia que bajará los impuestos

El Gobierno de Mauricio Macri anunció una profunda reforma fiscal en Argentina, pero debe pactarla con parte de la oposición. **P7**



El Gobierno, involucrado en el asesinato de Berta Cáceres **P6**

Dos padres confiesan haber matado a su hijo en México **P10**

El Madrid cae con estrépito ante el Tottenham (3-1) **P31 y 32**



EL LÍDER DE LA FARC SERÁ CANDIDATO A LA PRESIDENCIA DE COLOMBIA. La antigua guerrilla colombiana, ahora Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC), anunció ayer que Rodrigo Londoño, *Timochoenko*, será su candidato presidencial en las elecciones de mayo de 2018. En la imagen, Iván Márquez anuncia ayer la decisión junto a la candidata a la vicepresidencia, Imelda Daza. / MAURICIO DUEÑAS (EFE) **PÁGINA 6**

El mercado negro de medicamentos en México asciende a 627 millones de dólares

Viagra a precio de ganga

KARINA SUÁREZ, **México**
“Me duele la panza. ¿Qué me recomienda?”, pregunta una mujer en un puesto informal del mercado de Las Torres, en Iztapalapa (México). El comerciante se convierte en médico. “Si es gastritis, pantoprazol; tengo de patente y de genérico”. La venta ilegal de medicamentos compite cada fin

de semana en este mercadillo con la ropa y los cosméticos. En un país donde el salario mínimo alcanza poco más de 80 pesos (4,2 dólares), lo atractivo del precio desafía a la legalidad y a la seguridad sanitaria. Es un sector sumergido que mueve al año unos 627 millones de dólares, el 6% de la industria legal. **PÁGINA 11**

¿Quieres saber la verdad de los planes de pensiones?

Sigue leyendo para saber más.

ING **people in progress**